

PRESSEMITTEILUNG

5.000 Euro für den Verein Diversity in Architecture e.V.

Dr. Ursula Schwitalla sprach im Sparkassen Carré über Frauen und Architektur

Tübingen, 24.10.2022 – Seit mehr als zwanzig Jahren ist Dr. Ursula Schwitallas Vortragsreihe „Architektur Heute“ an der Universität Tübingen eine Erfolgsgeschichte. 2021 ist ihr Buch „Frauen in der Architektur“ erschienen. Darüber und über den von ihr gegründeten Verein Diversity in Architecture e.V. inklusive des ausgelobten Preises Divia für internationale Architektinnen hat sie im Sparkassen Carré gesprochen.

Die Architektinnen dieser Welt hatten es lange sehr schwer. Bis Frauen überhaupt als Architektinnen tätig werden durften, war es ein langer Weg und auch heute noch besteht Nachholbedarf. Bislang gibt es keinen einzigen Preis nur für Architektinnen.

Das war einer der Gründe, weshalb Dr. Ursula Schwitalla den Verein Diversity in Architecture e.V. im vergangenen Jahr ins Leben gerufen hat, der nun eine Auszeichnung ausgelobt hat: den Diversity in Architecture – Award, kurz Divia. Dadurch soll die Leistung von Architektinnen anerkannt und gewürdigt werden. Bereits im kommenden Jahr wird dieser erstmals verliehen.

„Die Kreissparkasse Tübingen sponsert den Preis für internationale Architektinnen sehr gerne mit 5.000 Euro“, sagte Bettina Löwer, Leiterin der Regionaldirektion Tübingen. „Er steht in engem Zusammenhang mit unserem öffentlichen Auftrag im Sinne der Verantwortung für die Menschen, die Region und deren Weiterentwicklung. Dies bezieht sich auch auf Kunst und Kultur.“ Die Eintrittserlöse des Vortragsabends gingen ebenfalls an den Verein Diversity in Architecture e.V.

Dr. Ursula Schwitalla hatte bei ihrem Vortragsabend eine weitere erfreuliche Nachricht im Gepäck: Bei den Berufseinsteiger*innen haben die Frauen die Nase inzwischen vorn und die Männer überholt.

Zur Person von Dr. Ursula Schwitalla: Sie ist promovierte Kunsthistorikerin und seit mehr als zwanzig Jahren Organisatorin der hochkarätig besetzten Vorlesungsreihe „Architektur Heute“ an der Universität Tübingen. In dieser geben renommierte Architekturbüros Einblick in ihre Philosophie und stellen wegweisende Projekte vor. Daraus erwuchs die Idee zu ihrem Buch „Frauen in der Architektur“, das voriges Jahr erschienen ist.

Im Mai 2022 wurde Dr. Ursula Schwitalla für die Vermittlung und Förderung von Kunst und Architektur an der Universität Tübingen ausgezeichnet und zur Ehrensponsorin ernannt. Tatsächlich ist die Liste ihrer Verdienste lang. So ist sie unter anderem Kuratoriumsmitglied des Programms „Invited Artist“ der Universität Tübingen. Dr. Ursula Schwitalla ist als Ausstellungskuratorin und Kunstberaterin tätig. Außerdem ist sie Vorsitzende der Tübinger Kunstgeschichtlichen Gesellschaft e.V., Lehrbeauftragte und außerordentliches Mitglied des BDA.



Fotonachweis: Kreissparkasse Tübingen

Bildunterschrift (v.l.n.r.): Bettina Löwer, Leiterin der Regionaldirektion Tübingen der Kreissparkasse, überreicht den Spendenscheck über 5.000 Euro an Dr. Ursula Schwitalla, Gründerin und Vorsitzende des Vereins Diversity in Architecture e.V.

Ihr Ansprechpartner

Markus Scherer
Abteilungsleiter Marktkommunikation
Kreissparkasse Tübingen
Sparkassen Carré
Mühlbacherstraße 2
72072 Tübingen
Telefon: 07071 205-3050
Telefax: 07071 205-3040
E-Mail: markus.scherer@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kundinnen und Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es 19 Selbstbedienungs-Standorte. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 824 Mitarbeitenden im Jahr 2021 eine Bilanzsumme von 6,283 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen

übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung für die Region in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de